

wine & drinks



Cava Perelada Stars Brut Reserva

9 / 59

Méthode traditionnelle, Castillo Perelada, 2021

In der Nase blumige Aromen mit schönem Reifeton. Die feine Struktur mit den schönen Fruchtaromen gibt ihm seine Persönlichkeit. Dieser Schaumwein ist elegant, angenehm trocken und hat eine ausgewogene Perlage.

Floral aromas on the nose with a beautiful hint of ripeness. The fine structure with the beautiful fruit flavours gives it its personality. This sparkling wine is elegant, pleasantly dry and has a balanced perlage.

Prosecco Spumante Rosé Extra Dry

10 / 65

DOP Millesimato, Giacomo Montresor, 2023

Im Bouquet ein frischer, zarter Duft mit Noten von Himbeeren, Akazienblüten und Zitrus. Im Gaumen prickelnd, erfrischend und sehr harmonisch. Die zartrosa Farbe, feine und anhaltende Perlage und natürliche Frische erfreut Auge, Nase und Gaumen.

A fresh, delicate bouquet with notes of raspberries, acacia blossom and citrus. Sparkling on the palate, refreshing and very harmonious. The pale pink colour, fine and persistent perlage and natural freshness pleases the eye, nose and palate.

Champagner Canard-Duchêne

- / 159

Brut Cuvée Léonie Torroaxl, Champagne

Das Bouquet erinnert an eingemachte gelbe und exotische Früchte, Trockenblumen und Lebkuchen. Auf der Zunge wirkt er frisch, leicht würzig, vollmundig und reich an Aromen von eingemachter Ananas.

The bouquet is reminiscent of preserved yellow and exotic fruits, dried flowers and gingerbread. On the palate, it is fresh, slightly spicy, full-bodied and rich in flavours of preserved pineapple.

rose | rose

Palm Rosé L'Escarelle

- / 65

Méditerranée IGP, Château de l'Escarelle, 2023

Das Bouquet ist angenehm mit einer harmonischen Auswahl an sortentypischen Aromen wie Birne, Banane und Aprikose. Ein unverkennbarer Duft, der an Kräuter und Honig erinnert.

Im Gaumen aromatisch und erfrischend mit einem anhaltenden Abgang.

The bouquet is pleasant with a harmonious selection of varietal flavours such as pear, banana and apricot. An unmistakable aroma reminiscent of herbs and honey.

Aromatic and refreshing on the palate with a lingering finish.

Riesling-Silvaner

11 / 75

AOC Schaffhausen, Aagne 2023

Frischfruchtiger Weisswein mit Aromen von Pfirsich, Melone und Aprikose, begleitet von mineralischen Komponenten. Im Gaumen erfrischend mit einem angenehmen Schmelz.

Fresh, fruity white wine with flavours of peach, melon and apricot, accompanied by mineral components. Refreshing on the palate with a pleasant mellowness.

Traube/Grape: 100% Riesling-Sylvaner (Müller-Thurgau)

Sauvignon Blanc

12 / 85

Zürich AOC, Hamacht 2023

Sortentypische, dezent-elegante Aromatik mit Limette, Grapefruit, Holunder sowie schöne Noten nach Stachelbeeren. Am Gaumen frisch, klar und saftig. Langer und kräftiger Abgang.

Typical varietal, discreetly elegant aroma with lime, grapefruit, elderberry and beautiful notes of gooseberries. Fresh, clear and juicy on the palate. Long and powerful finish.

Traube/Grape: 100% Sauvignon Blanc

Albariño

11 / 79

Rias Baixas DO, Torroxal, 2023

In der Nase Aromen von Aprikose, Birne und reifen exotischen Früchten ergänzt durch eine Zitronen-Limetten- Note, Am Gaumen zeigt er eine frische Säure. Ein kluges Handwerk und Sorgfalt im Weinberg haben einen intensiven Wein hervorgebracht.

On the nose, aromas of apricot, pear and ripe exotic fruit complemented by a lemon-lime note, with a fresh acidity on the palate. Clever craftsmanship and care in the vineyard have produced an intense wine with a strong aromatic richness.

Traube/Grape: 100 % Albariño

Pinot Grigio

9 / 65

Friuli DOC, Di Lenardo, 2023

Das Bouquet ist angenehm mit einer harmonischen Auswahl an sortentypischen Aromen wie Birne, Banane und Aprikose. Ein unverkennbarer Duft, der an Kräuter und Honig erinnert. Im Gaumen aromatisch und erfrischend mit einem anhaltenden Abgang

The bouquet is pleasant with a harmonious selection of varietal flavours such as pear, banana and apricot. An unmistakable aroma reminiscent of herbs and honey.

Aromatic and refreshing on the palate with a lingering finish.

Traube/Grape: 100 % Pinot Grigio

Pinot Noir Classic

11 / 75

AOC Schaffhausen, Aagne, 2023

Aromen von Himbeere, reife Erdbeeren bis zu Johannisbeeren. Mittlere Fülle im Gaumen mit feiner Gerbstoffstruktur und aromatischem Abgang.

Aromas of raspberry, ripe strawberries and redcurrants. Medium fullness on the palate with a fine tannin structure and an aromatic finish.

Traube/Grape: 100 % Pinot Noir

Barbera d'Asti

10 / 72

La Lipa DOCG, La Gironda, 2023

Intensiver, rotbeerig-fruchtiger Duft. Am Gaumen saftig, sehr frisch und schöne Fülle - die tolle Fruchtigkeit betört und macht Lust auf den nächsten Schluck!

Intense, red berry-fruity aroma. Juicy on the palate, very fresh and beautiful fullness - the great fruitiness is beguiling and makes you want to take the next sip!

Traube/Grape: 100 % Barbera

Rioja DOPa Reserva

14 / 97

Bodegas Lan, Rioja, 2018

In der Nase Aromen von Fruchtnoten und eleganten Nuancen von Edelholz. Im Geschmack kräftiger Körper mit schöner Samtigkeit und angenehmen Abgang. Dieser Rioja hat eine gute Balance zwischen Frucht und Holz.

Aromas of fruit notes and elegant nuances of precious wood on the nose. The flavour is full-bodied with a beautiful velvety texture and a pleasant finish. This Rioja has a good balance between fruit and wood.

Traube/Grape: Tempranillo, Mazuelo, Garnacha

Megala Reserva

13 / 92

Valencia DO, Bodegas Enguera, 2021

Herrliches Bouquet nach reifen, schwarzen Waldbeeren, Pfeffer und mit angenehmen Rösttönen. Im Gaumen würzige Pfeffernote und saftige Kirscharomen. Die geschmeidigen Tannine geben dem Wein Struktur und Entfaltungspotenzial.

Wonderful bouquet of ripe, black forest berries, pepper and pleasant roasted tones.

Spicy pepper notes and juicy cherry flavours on the palate. The supple tannins give the wine structure and development potential.

Traube/Grape: Marselan, Tempranillo, Monastrell

Alonso del Yerro Tinto

- / 129

Ribera del Duero DO, Viñedos Alonso del Yerro, 2020

Kräftig, dicht und komplex an der Nase präsentiert sich dieser Wein mit Aromen nach dunklen Beeren und einer angenehmen eleganten Würzigkeit, gepaart mit wunderbar eingebundenen Röstaromen. Vollmundig und dicht im Gaumen überzeugt dieser Wein mit weichen Tanninen und einem langen Abgang

Powerful, dense and complex on the nose, this wine presents itself with aromas of dark berries and a pleasant, elegant spiciness, paired with wonderfully integrated roasted flavours. Full-bodied and dense on the palate, this wine impresses with soft tannins and a long finish.

Traube/Grape: 100% Tempranillo

Cabernet Sauvignon Hess Select

13 / 87

California North Coast, The Hess Collection Winery, 2019

Tiefes Rubinrot. Beeriges, würziges Aroma (Brombeeren, Cassis, Pfeffer) mit einer dezenten Eichenholznote. Am Gaumen vollmundig, weich mit angenehm milden Tanninen.

Deep ruby red colour. Berry, spicy aroma (blackberries, cassis, pepper) with a subtle hint of oak. Full-bodied, soft on the palate with pleasantly mild tannins.

Traube/Grape: 100 % Cabernet Sauvignon

beer | bier

Birra Moretti 0.3 / 0.5 l	7.5 / 9.5
Paulaner Weizen 0.5 l	9.5
Ittinger Klosterbräu 0.33 l	8.5
Birra Moretti 0.0% alcohol-free 0.33 l	7.5

Zurich water | Züri Wasser – filtered and purified

King's Tap still still 0.5 l	7.5
Queen's Tap sparkling sprudlig 0.5 l	7.5

Softdrinks | Limonaden

Coca Cola classic zero 0.33 l	6
Sinalco Orange 0.33 l	6
Ramseier Apfelschorle sparkling apple juice 0.33 l	6
Nestea Zitrone Lemon 0.33 l	6
Rivella Rot Blau 0.33 l	6
Thomas Henry Bitter Lemon Ginger Ale Spicy Tonic 0.2 l	6

Fruitjuices | Fruchtsäfte

Orange Grapefruit Pineapple Apple Multivitamin 0.2 l	6
--	---

Hot | Heiss

Kaffee Coffee Americano	5.6
Schale Coffee with milk	6.5
Espresso	6
Espresso Doppio	7.5
Espresso Macchiato	6
Cappuccino	6.5
Latte Macchiato	8
Cafe freddo Iced coffee	8.5
Heisse Schokolade Hot chocolate	6

Pot of tea | Teekanne 7.5

Organic English Breakfast
Earl Grey Premium Leaf
Pfefferminz Peppermint
Organic Darjeeling Imperial Second Flush
Rooibos Vanilla
Kamille Chamomile
Asia Superior Grüntee Green Tea
Sommerbeeren Summer Berry
Alpenkräuter Alp Herbs Swiss Style